



さあ自分たちの街を探検だ! ウォークラリーで故郷再発見

茂原市レクリエーション協会（山口会長）が運営の中心となり、西小学校周辺でウォークラリー大会が開催されました。「第11回千葉県ウォークラリー大会茂原会場」としての開催ですが、同協会設立後から数えると、今年で25回目のメモリアル大会。

市内外から集まった500人を超える参加者は、チェックポイントで出された課題を、協力して解決しながらゴールを目指しました。また、大会中、震災復興チャリティとして募金を呼びかけ、岩手県釜石市の支援として活用されます。



▲西小学校を元気よく出発する参加者



▲多くの参加者で席が埋まった「健康フォーラム2014」



在宅医療を考える 健康フォーラム2014を開催

茂原市長生郡医師会は、各種メディアで活躍されている上野千鶴子さん（社会学者・東京大学名誉教授）を特別講師として招き「健康フォーラム2014～安心豊かな在宅医療を目指して～」を開催しました。開催日は荒天の中でしたが、多くの人たちが足を運び、市民会館はほぼ満席となっていました。

第1部では、長生郡市における在宅医療の現状や分析を医師会の安藤理事が詳しく説明し、特別講演では上野さんのきびきびとした口上に、参加者は引き込まれていました。



作り手のこだわりをあなたへ 第3回茂原まるまるマルシェ開催!

市民協働事業「茂原まるまるマルシェ（市場）」が市役所市民広場で開催されました。新鮮な農産物や加工品の販売、お菓子やこだわりコーヒーの飲食店など、市内外36店舗が集結。

顔と顔を合わせた交流ができる、マルシェならではの雰囲気を楽しむ人々にぎわいました。また、子育て支援ブースや、ものづくり体験のワークショップで楽しむ子どもたちの姿もありました。



▲作り手とのコミュニケーションを楽しむ来場者



▲選手に教わりながらシュートの練習



スポーツの楽しさを… 鶴枝小学校でバスケット教室

羽田ヴィッキーズ女子バスケットボールクラブ（東京都大田区）の選手4人による、バスケット教室が鶴枝小学校で行われました。同小は、県が体育指導の質の向上を目指す研究校に指定されており、スポーツを通じた教育に力を入れています。今回は3～6年生の約150人が参加。2人1組でボールを取り合うゲームや、グループ対抗のシュート競争を行うなど、プロ選手との貴重な体験に体も心を弾ませていました。